

蕨岡小学校便り わらたけ

2025年7月9日(水)
四万十市立蕨岡小学校
校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 10

【地域の方々と学ぶ・・・ふるさとに学ぶ】

7/2 保育所年長さんとプールで仲よく (1~2年生)



「バディ！」という教頭先生のかけ声に合わせて二人組で手をつなぎ大きく掲げる子どもたち。



水中じゃんけん！
大盛り上がりです。
水を怖がる人は誰もいません。



7/3 七夕交流・・・わかふじ寮のみなさんと (1~4年生)



蕨岡小では、毎年、「わかふじ寮」へ行って、七夕飾りを一緒に作ることで、楽しみながらお互いを知る活動をしています。入所者さんとの交流も楽しくできたようです。



【7/4 発表朝会・・・1年生】



いつも元気いっぱいの1年生。初めての発表で少し緊張していたかもしれませんのが、練習の時のように力を出し切れました。



司会の児童会役員さんが、「感想を言える人！」と言うと、2年生以上全員がさっと立ち上りました。1年生をほめる言葉や自分が感じたことを自分の言葉で言えていました。

【保健委員さん、がんばってくれています】

「いきいきすくすくカード『生活調べ』」の結果、パーカーフェクトだった子どもたち（前列のみなさん）の表彰式でした。規則正しい生活リズムや食習慣は、成長期の体づくりや免疫力の維持に欠かせません。学校で行っている取り組みを保健委員さんが主体的に関わってくれ正在ことで、全校のみんなの意識も高まると思います。



また、保健朝会では「目」について調べたことをクイズも交えて説明してくれました。聞いていた人も、緑の野菜が目にいいことや「ひとみ」の働きがわかったことなど、内容についての感想が言えていました。保健委員さん、ありがとうございました。

【7/8 大雨・洪水避難訓練】

梅雨に雨が少なかった年は、その後に大雨や洪水が起きやすいと言われています（必ずしも起きるというわけではありませんが、そのリスクは高まるようです）。蕨岡小では毎月、いろいろな避難訓練を実施しています。この訓練もその一つです。実際には、「保護者の方の迎えを学校で待機して待つ」人が大半になると思いますが、自然災害が起きた時の行動の仕方を学ぶよい機会となっています。通学路を歩いて学校へ帰ってきた子どもたちからは、「内川は、土がくずれそうな場所がありました。」「ぼくが危ないと思ったところは、電柱と石崖です。電柱は電気が通るところだから、倒れたら感電するからです。」といった感想が聞かれました。状況を想像して避難することができました。

9月愛校作業日のお知らせ

9月20日（土）8：00～10：00まで

草刈りと窓ふき、飛散防止フィルム貼りを行います。

年間行事計画の21日（日）から変更となっておりますので、ご了承ください。

子どもたちは、愛校作業の後、お昼まで学習してから帰ります。（お弁当なし）

♡心温まるエピソード♡

『うれしい はげまし！』

先々週、2年生の担任から、こんな話を聞きました。

「2年生が毎日、鍵盤ハーモニカを練習しようがやけど、ある時、ふと廊下を見ると3・4年生がずらりと並んで、曲が終わると同時に大きな拍手をしてくれたがですよ。」

演奏していた2年生や担任の先生はもちろんうれしかったと思いますが、この話を聞いた私も心がほっこりしたことでした。